

Ressort: Entertainment

Schweizer Publizist Ziegler führte jahrelang ein Doppelleben

Bern, 19.12.2017, 11:29 Uhr

GDN - Der Schweizer Publizist und Globalisierungskritiker Jean Ziegler hat mehr als zehn Jahre lang ein Doppelleben mit zwei Frauen geführt. "Ich habe gelogen, wie das die Männer immer tun, ein doppeltes Leben gelebt", sagte Ziegler dem "Zeitmagazin".

Das Doppelleben habe begonnen, als er seine heutige Ehefrau kennenlernte. Damals war er noch mit seiner ersten Frau verheiratet. "Ich hätte sofort weggehen sollen, aber da war der Kleine zu Hause", so der emeritierte Soziologieprofessor. Sein Sohn sei damals zwei Jahre alt gewesen. "Als ich weggegangen bin, war er 15." Über das lange Doppelleben sagte er, er habe es nicht aus Egoismus geführt, "sondern weil ich diesen Kleinen so gern hatte. Wédad ist eine sehr, sehr schöne Frau. Ich hatte panische Angst, dass sie einen Mann findet, den Kleinen mitnimmt und, noch schlimmer, der neue Mann zum Vater wird und der Kleine sich an den gewöhnt." Das sei für ihn total unerträglich gewesen, deshalb habe er "dieses verdammte Doppelleben geführt". Seine heutige Frau habe "gelitten".

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-99488/schweizer-publizist-ziegler-fuehrte-jahrelang-ein-doppelleben.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619